
Protokolleintrag vom 13.07.2022

2022/317
Postulat der SP-, Grüne- und AL-Fraktion vom 06.07.2022:
Verzicht auf den geplanten Ausbau von Reklameflächen

Anna Graff (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Da der Ausbau von Reklameflächen bereits für das Jahr 2023
geplant ist, müssen wir das Postulat rechtzeitig vorher im Rat behandeln. 
 
Der Rat wird über den Antrag am 24. August 2022 Beschluss fassen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


